



DanseSport Québec inc.

4545 Pierre-De Coubertin,
Montréal, (Québec) H1V 0B2

9 juin 2013

Chère membres

Premièrement j'aimerais vous souhaiter bienvenu à l'assemblée générale annuelle. J'apprécie particulièrement votre présence aujourd'hui, car ce n'est pas toujours évident de venir assister à une telle réunion un dimanche après-midi de juin.

La saison 2012-2013 a été ma première année à titre de présidente de Danse Sport Québec. Ça fait maintenant 4 ans que je suis sur le conseil d'administration, deux comme directrice, une comme vice-présidente et une comme présidente. La dernière année a été toute une expérience pour moi tant du côté politique, organisationnelle et émotionnelle et avant de commencer mon rapport, j'aimerais remercier toutes l'équipe du CA : Simone Di Tomasso, Claudette Martin, Mario Nadeau, Jean-François Rousseau, Sylvain Drapeau, Simon Richard, Susan Burns et Robert Goulet, pour leur travail incroyable et leur support indéniable tout au long de l'année. Sans leur implication, DSQ n'aurait certainement été la même cette saison et je n'aurais pas pu accomplir les tâches qui mon été confié. Ils ont contribué à leur manière à me faciliter la tâche en tant que Présidente.

Je tiens aussi à souligner le travail accompli encore une fois cette année par tous nos bénévoles. Je ne veux pas les nommer un à un car j'aurai peur d'en oublier mais il n'en demeure pas moins que sans eux la réalisation de nos évènement serait difficile. Je vous encourage et vous invite à continuer de nous supporter. Nous avons toujours besoin d'aide au-delà de faire partie intégrante du conseil d'administration. Toute aide, de quelque forme que ce soit est la bienvenue.

Membership

Du côté du membership, nous avons eu une augmentation par rapport à l'année dernière et je laisse à Simone le soin de vous en parler.

Compétitions organisées et/ou sanctionnées par Danse Sport Québec

Nous avons eu 9 compétitions sanctionnées et deux organisées pas DSQ. Pour la première fois nous avons tenu le Championnat canadien ouvert et aussi une autre première le Championnat québécois fermé-La Super-AM a eu lieu à l'extérieur de la région de Montréal. Nous avons eu tout un accueil par les gens de Trois-Rivières et la Super-AM fut tout un succès. Merci à Mario Nadeau et son équipe.



DanseSport Québec inc.

4545 Pierre-De Coubertin,
Montréal, (Québec) H1V 0B2

Dans l'avenir nous aimerions encore organiser la Super-Am à l'extérieur de la région car après tout c'est le Championnat Québécois. Cependant cette année ce ne sera pas possible car nous avons l'organisation du Canadien 2014.

Gala 2012

Autre évènement que nous avons tenu est le GALA DSQ 2^{ième}. Lors du Gala nous remis plusieurs bourses et des prix reconnaissances ont été remis à nos membres. Nous avons une très belle animation avec le support de clips vidéo fait par Susan Breton.

Situation financière

Notre situation financière c'est amélioré par rapport à 2011-2012, grâce aux généreux commanditaires lors de la Super-AM et le respect des budgets que nous avons fixé. Nous allons donc pouvoir donner des bourses aux mérites et de participation lors de notre GALA et ce aux même montant que l'année dernière. Le GALA aura lieu le 30 août prochain à la salle Lalonde du Cegep Édouard Montpetit à Longueuil.

Code vestimentaire

Au cours des dernières années, il était difficile de s'occuper de code vestimentaire lors des compétitions étant noud même tous des compétiteurs. Cette année, pour nous aider dans cette tâche nous avons demandé à Manon Lemay, ancienne compétitrice, de nous à aider à faire respecter le code vestimentaire, avec la collaboration des membres du CA. Cette tâche est n'est pas facile accomplir, cependant nous avons réussi à garder un certain contrôle et nous continuerons à améliorer cet aspect dans les années à venir.

Gala Sport Québec

Cette année nous avons soumis des candidatures dans 3 catégories.
Athlète en sport collectif niveau International – Virginie Primeau-Poirier
Athlète en sport collectif niveau Québécois – Annabelle Bourassa
Partenaires de l'année – Jean Comeau et Gisèle Cadoret

Nos nominations n'ont pas été retenues. Cependant Virginie, Iaroslav et Annabelle Bourassa accompagné de notre directeur Simon Richard ont assisté au Gala de Sport Québec. Nous allons continuer de nominé nos membres qui se distinguent afin de faire connaître notre sport.

Changement dans les règlements WDSF-CDS-DSQ

En juin 2012, le WDSF a accepté d'adoucir les règles, ainsi que la CDS. Ce qui signifie que les athlètes ne seront pas suspendus pour avoir participé à des compétitions non sanctionné par DSQ ou une association régionale affiliée à la CDS. Plusieurs de nos membres ont donc



DanseSport Québec inc.

4545 Pierre-De Coubertin,
Montréal, (Québec) H1V 0B2

pu participer à des compétitions non sanctionné par DSQ. Non sanctionnée par nous signifie que nous ne sommes pas responsable pour le code vestimentaire, la vérification des catégories d'âge et de niveau. Les règles à respecter sont l'organisation à laquelle le producteur est associé.

Relation avec la CDF

Les relations avec la CDF ont été plus difficiles cette année. Cette dernière a décidé d'enregistrer des amateurs de niveaux ouverts dû à certaine insatisfaction. En tout environ 20 membres se sont enregistrés auprès de cette dernière au Canada. La CDS a décidé de reconnaître ces membres pour l'année qui vient de se terminer lors des compétitions sanctionnées à l'exception des compétitions organisées par DSQ, CDS et associations régionales et ce pour une période d'essai. Ceci n'a pas été facile car souvent le code vestimentaire ou autre règlements n'était pas respecté par leurs membres même après avertissement. Cette année la CDS, a décidé de ne pas renouveler cette entente et que pour toutes les compétitions sanctionnée par DSQ ou une association régionale associé à la CDS, tous les participants devront être membres.

Pour terminer, j'espère que la saison 2013/2014 sera aussi productive pour les intervenants de Danse Sport Québec, malgré l'annonce de l'arrivé d'une nouvelle association amateur. Sachez que Danse Sport Québec est une association amateur qui veut continuer à supporter ces membres et accroître la visibilité de cette dernière pour nous permettre d'obtenir des commanditaires pour les aider encore plus.

Bon été à tous et au plaisir de vous revoir au GALA le 30 août 2013

Cordialement vôtre

Marjolaine Lagacé
Présidente
Danse Sport Québec